



IN/ANTARA

PENGERAHAN PETUGAS MEDIS DI PERMUKIMAN LOCKDOWN BEIJING

Sejumlah petugas medis dikerahkan di kompleks permukiman di Distrik Chaoyang, Beijing, Tiongkok, yang sedang di-lockdown, Senin (21/11), untuk mengambil sampel tes PCR para penghuninya. Otoritas Kota Beijing memperketat kebijakan nol kasus COVID-19 setelah ditemukan tiga kasus kematian dalam dua hari berturut-turut pada 19-20 November 2022.

Jutaan Nyawa di Ukraina Terancam pada Musim Dingin

10 juta orang di Ukraina saat ini hidup tanpa listrik.

KYIV(IM) - Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) memperingatkan kehidupan jutaan orang akan terancam di Ukraina pada musim dingin ini. Suhu di sana, diperkirakan anjlok hingga minus 20 derajat Celsius di beberapa daerah. "Setengah dari infrastruktur energi Ukraina rusak atau hancur, dan 10 juta saat ini tanpa listrik," kata Direktur regional WHO untuk Eropa, Dr. Hans Henri P Kluge, dilansir dari Saudi Gazette, Selasa (22/11).

WHO telah mendokumentasikan 703 serangan terhadap infrastruktur kesehatan sejak

invasi Rusia dimulai. Pekan lalu, Rusia menyerang lebih banyak instalasi energi dan bangunan sipil di salah satu pembom udara terberatnya selama perang.

Ini adalah taktik Rusia baru-baru ini setelah kemunduran di medan perang, dan dampaknya mulai terasa lebih parah saat musim dingin tiba. "Sederhananya, musim dingin ini adalah tentang bertahan hidup," kata Dr. Kluge pada konferensi pers di ibu kota Ukraina, Kyiv.

"Sistem kesehatan Ukraina menghadapi hari-hari tergelap dalam perang sejauh ini dan

solusi terbaik adalah mengakhiri konflik," tambahnya.

Akibat serangan itu, ratusan rumah sakit dan fasilitas kesehatan tidak lagi dapat beroperasi penuh, karena kekurangan bahan bakar, air, dan listrik untuk memenuhi kebutuhan dasar.

"Bangsal bersalin membutuhkan inkubator, bank darah membutuhkan lemari es dan tempat perawatan intensif membutuhkan ventilator," katanya, seraya menambahkan bahwa semua membutuhkan energi.

"Hingga tiga juta orang dapat meninggalkan rumah mereka untuk mencari kehangatan dan keamanan," kata WHO.

Dr Kluge mengatakan dia sangat prihatin dengan 17

ribu pasien HIV di Donetsk yang mungkin akan segera kehabisan obat antiretroviral kritis yang membantu mereka tetap hidup.

Sebagian besar Donetsk berada di bawah kendali Rusia dan Dr Kluge mengatakan dia segera menyerukan pembentukan koridor kesehatan kemanusiaan ke semua daerah yang baru direbut dan diduduki. Ada juga kekhawatiran tentang kasus Covid yang meningkat.

"Dengan tingkat vaksinasi dasar yang rendah apalagi booster, jutaan orang Ukraina telah berkurang atau tidak memiliki kekebalan terhadap Covid-19," kata Dr Kluge.

Peringatan itu datang saat salju turun di seluruh Ukraina dan suhu turun di bawah titik beku. Di Kyiv, salju menutupi

jalan setapak, taman bermain kosong, dan bangku taman. Hanya sedikit orang yang berada di jalanan.

Meskipun turun salju, musim dingin belum secara resmi dimulai dan suhu cenderung turun lebih jauh.

Pembangkit listrik tenaga nuklir Zaporizhzhia, yang dulu menghasilkan lebih dari 25 persen listrik Ukraina, tidak lagi menghasilkan listrik. Ada penembakan baru di pabrik selama akhir pekan.

Kepala Badan Energi Atom Internasional, Rafael Grossi, mengutuk serangan itu, mengatakan itu adalah "panggilan dekat" di pembangkit listrik tenaga nuklir terbesar di Eropa. Rusia dan Ukraina saling menuduh melakukan serangan itu. ● tom

Usai Pasukan Rusia Mundur, Ukraina Klaim Temukan 4 Kamar Penyiksaan dan 63 Jenazah Warga Sipil

UKRAINA(IM)- Jaks Ukraina telah memberikan rincian tentang apa yang mereka temukan di empat kamar penyiksaan yang diduga di Kherson setelah pasukan Rusia meninggalkan kota selatan. Mereka mengatakan orang-orang "disiksa secara brutal". Selain itu, mereka juga menemukan pentungan, peluru, dan alat penyetrum.

Dikutip BBC, pada pekan

lalu, Ukraina mengatakan telah menemukan mayat 63 warga sipil dengan tanda-tanda penyiksaan di dekat Kherson. BBC juga berbicara dengan dua orang yang mengatakan mereka telah ditahan selama lebih dari sebulan di "ruang penyiksaan".

Rusia membantah

Seperti diketahui, menurut Kementerian Pertahanan Inggris pasukan Rusia mulai

mundur pada 22 Oktober lalu di bawah perlindungan evakuasi sipil. Ini mengartikan jika Rusia telah kehilangan ibu kota administratif dari salah satu dari empat wilayah yang dicaplok secara ilegal pada September lalu.

Rusia mengatakan sekitar 30.000 personel militer telah ditarik keluar dari Kherson. Termasuk sekitar 5.000 perangkat keras militer, persen-

jataan, dan aset lainnya.

Sementara itu, Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) mengatakan kehidupan jutaan orang akan terancam di Ukraina pada musim dingin ini.

Dr Hans Henri P Kluge, Direktur regional WHO untuk Eropa mengatakan setenaga dari infrastruktur energi Ukraina rusak atau hancur, dan 10 juta orang saat ini hidup tanpa listrik.

Peringatan itu datang saat salju turun di seluruh Ukraina dan suhu turun di bawah titik beku. Suhu diperkirakan akan turun hingga -20C (-4F) di beberapa daerah.

"Sederhananya, musim dingin ini adalah tentang bertahan hidup," kata Dr Kluge dalam konferensi pers di ibu kota Ukraina, Kyiv, dikutip BBC. ● ans

Taliban Mulai Terapkan Hukum Cambuk di Muka Umum

KABUL(IM) -- Pemerintahan Taliban di Afghanistan mulai menerapkan hukum cambuk di ruang publik. Sebanyak 19 warga di sana telah menerima hukuman tersebut bulan ini.

Juru bicara Mahkamah Agung Taliban Mawlawi Enayatullah mengungkapkan, dari 19 warga yang dijatuhi hukum cambuk, sebanyak sembilan di antaranya merupakan perempuan. "Setelah pertimbangan dan penyelidikan syariat yang ketat, masing-masing dijatuhi hukuman 39 cambukan," ujar Enayatullah, Selasa (22/11).

Dia mengungkapkan, hukuman itu berlangsung di provinsi timur laut Takhar pada 11 November lalu, sesuai salat Jumat, atas perintah pengadilan. Kendati demikian, Enayatullah tak mengungkap kesalahan atau pelanggaran apa yang diperbuat oleh masing-masing individu terkait.

Sebelumnya, pemimpin tertinggi Taliban, Hibatullah Akhundzada, memang telah memerintahkan para hakim di Afghanistan untuk menerapkan secara mutlak syariat atau hukum Islam. Hal itu termasuk eksekusi di depan umum, rajam dan cambuk, serta amputasi anggota badan bagi pencuri.

Juru bicara Taliban Zabihullah Mujahid mengungkapkan, perintah "wajib" penerapan penuh hukum Islam dibuat setelah Akhundzada bertemu dengan sekelompok hakim. "Hati-hati memeriksa berkas pencuri, penculik, dan penghasut. Berkas-berkas itu di mana semua syarat syariat hudud dan qisas telah terpenuhi, Anda wajib menerapkannya. Ini adalah hukum syariat, dan perintah saya, yang wajib," kata

Mujahid menyitir pernyataan Akhundzada, dilaporkan laman Al Arabiya, (14/11) lalu.

Hudud mengacu pada pelanggaran yang, di bawah hukum Islam, jenis hukuman tertentu diamanatkan. Sementara qisas diterjemahkan sebagai "pembalasan dalam bentuk barang", seperti mata diganti mata. Terkait pelanggaran, kejahatan hudud termasuk perzinahan, meminum alkohol, mencuri, menculik dan merampok, murtad, dan memberontak.

Sementara qisas mencakup pembunuhan dan cedera yang disengaja. Dalam kasus qisas, keluarga korban dimungkinkan juga untuk menerima kompensasi sebagai pengganti hukuman. Saat menguasai Afghanistan pada 1996-2001, Taliban menerapkan secara ketat dan tegas hukum atau syariat Islam. Saat rezim Taliban digulingkan, Amerika Serikat (AS), pemerintahan baru Afghanistan tak memberlakukan lagi syariat secara mutlak.

Dua dekade berselang, pada Agustus 2021 lalu, Taliban kembali berhasil merebut kekuasaan di Afghanistan. Hal itu sempat memicu "eksodus". Ratusan ribu warga di sana berusaha melarikan diri ke negara-negara tetangga. Sebab mereka enggan kembali hidup di bawah pemerintahan Taliban dengan aturan syariatnya yang ketat.

Namun tak lama setelah menguasai kembali Afghanistan, Taliban sempat berjanji tidak akan memberlakukan lagi hukum syariat seperti saat mereka berkuasa pada 1996-2001. Hingga kini belum ada satu pun negara yang mengakui pemerintahan Taliban di Afghanistan. ● gul

PBB Tingkatkan Bantuan Pangan untuk Warga Lebanon

LEBANON(IM)-Perdana Menteri sementara Lebanon Najib Mikati dan Program Pangan Dunia (WFP) mengatakan pada Selasa (22/11), telah meningkatkan bantuan pangannya kepada negara yang sedang berjuang itu. Badan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) itu secara efektif memberi makan sepertiga dari populasi yang dilanda krisis.

WFP pernah mengalokasikan 700 juta dolar AS bantuan pangan ke Lebanon setiap tahun dan meningkatkannya menjadi 1,3 miliar dolar AS pada 2022. Sekarang, WFP telah mengalokasikan 5,4 miliar dolar AS untuk tiga tahun ke depan, meningkatkan anggaran bantuan pangan tahunannya sebesar 500 juta dolar AS.

Anggaran baru akan memungkinkan WFP memberi makan sekitar dua juta orang, dibagi rata antara pengungsi Suriah dan warga Lebanon yang rentan. Negara kecil Mediterania

itu berada dalam cengkeraman krisis ekonomi dan keuangan terburuk dalam sejarah modernnya. Sebanyak tiga perempat populasinya telah jatuh ke dalam kemiskinan sejak akhir 2019.

Pound Lebanon telah kehilangan lebih dari 90 persen nilainya terhadap dolar AS dan negara itu berjuang dengan beberapa inflasi harga pangan terburuk di dunia. Lebanon memiliki populasi sekitar enam juta orang, di antaranya lebih dari sejuta pengungsi Suriah yang melarikan diri dan negara yang dilanda perang selama dekade terakhir.

"Harga makanan di Lebanon 16 kali lebih tinggi daripada pada Oktober 2019 sebelum dimulainya krisis keuangan yang dalam saat ini. Pendapatan keluarga tidak cukup untuk mengimbangi meroketnya harga makanan dan kebutuhan pokok lainnya," kata juru bicara WFP Rasha Abou Dargham.

Mikati menyatakan, bersikeras untuk meningkatkan jumlah warga Lebanon yang mendapat manfaat dari bantuan pangan WFP saat bertemu dengan Direktur WFP Lebanon Abdallah Alwardat. WFP mengirimkan paket makanan kepada keluarga dan bekerja dengan petani dan usaha kecil, tetapi juga bekerja dengan pemerintah Lebanon untuk melaksanakan program bantuan tunai darurat untuk keluarga Lebanon yang rentan yang saat ini didanai oleh pinjaman Bank Dunia.

Awal bulan ini, Amerika Serikat mengumumkan akan memberikan bantuan sebesar 80,5 juta dolar AS kepada negara yang dilanda krisis untuk bantuan makanan dan stasiun pompa bertenaga surya. Bank Dunia pada Mei menyetujui pinjaman 150 juta dolar AS untuk menstabilkan harga roti di Lebanon. ● tom



PEMILIHAN UMUM DI NEPAL

Seorang petugas Komisi Pemilihan Umum menghitung suara di Kathmandu, Nepal, pada 21 November 2022. Pemilihan anggota Dewan Perwakilan Rakyat untuk parlemen federal dan tujuh majelis provinsi berakhir pada Minggu (20/11) di Nepal, dengan jumlah pemilih diperkirakan mencapai 61 persen, kata komisi tersebut.

Maroko Tahan Mantan Menteri Hak Asasi Manusia

RABAT(IM) - Pihak berwenang Maroko menangkap mantan menteri hak asasi manusia Mohammed Ziane. Penangkapan pengacara itu dilakukan di hari yang sama pengadilan banding mempertahankan putusan hukuman penjara tiga tahun.

Aktivistik hak asasi manusia menolak dakwaan terhadap Ziane yang juga pendiri Partai Liberal Maroko. Ia dinyatakan bersalah atas dakwaan menghina dan mencoba mempengaruhi peradilan.

Pada Selasa (22/11) kantor kejaksaan di Rabat mengatakan Ziane juga didakwa menggunakan media sosial untuk menghasut masyarakat melanggar peraturan Covid-19, menghina institusi peradilan, pelecehan seksual, perzinahan dan menjadi contoh buruk bagi anak-anak.

Dalam pernyataannya, Selasa Badan aktivis hak asasi Maroko mengatakan mereka "sangat terkejut dengan penanganan sewenang-wenang" Ziane yang juga mantan Asosiasi Pengacara.

Ziane merupakan kritikus vokal pihak berwenang Maroko dan banyak membela jurnalis yang dibawa ke pengadilan. Aktivistik hak asasi Maroko mengatakan dakwaan terhadapnya dibuat-buat.

Pada awal bulan pengadilan Maroko memvonis aktivis hak asasi Rida Benotmane tiga tahun penjara atas dakwaan menghina institusi peradilan. Setelah ia menggunakan media sosial untuk mengajak masyarakat memprotes peraturan ketat Covid-19 tahun lalu.

Pada September lalu Fatima Karim divonis dua tahun penjara karena "menghina Islam." Setelah ia mempublikasikan unggahan satir mengenai Islam di Facebook. ● gul

Presiden Rusia Gelar Pertemuan dengan Presiden Kuba

MOSKOW(IM) - Presiden Rusia Vladimir Putin menggelar pertemuan dengan Presiden Kuba Miguel Diaz-Canel Bermudez di Moskow pada Selasa (22/11). Selain mendiskusikan hubungan bilateral, Putin dan Bermudez juga akan menghadiri upacara peresmian monumen tokoh revolusioner Kuba, Fidel Castro, di Moskow utara.

Juru bicara Kremlin Dmitry Peskov mengungkapkan, Kuba merupakan mitra yang sangat penting bagi Rusia. Oleh sebab itu, ada banyak hal yang ingin dibahas Putin saat bertemu Bermudez.

Menurut kantor berita Rusia, TASS, Putin dan Bermudez diharapkan membahas sejumlah isu internasional utama serta mendiskusikan prospek pengembangan lebih lanjut dari kemitraan strategis Rusia-Kuba di bidang politik, perdagangan, ekonomi, dan budaya.

Putin dan Bermudez juga dijadwalkan hadir dalam acara peresmian monumen Fidel Castro di sebuah alun-alun di distrik Sokol, Moskow.

Parlemen kota Moskow telah menyetujui gagasan pembangunan monumen tersebut pada 16 Februari lalu.

Miguel Diaz-Canel Bermudez tiba di Moskow pada 19 November lalu. Sebelumnya dia menyatakan keyakinannya bahwa perjalanan ke Rusia akan membantu memperkuat kerja sama antara Havana dan Moskow di bidang yang menjadi kepentingan bersama. Dia pun sempat mengomentari tentang perkembangan konflik Rusia-Ukraina.

Bermudez menekankan, sanksi Barat terhadap Rusia tidak akan berkontribusi untuk menyelesaikan krisis di Ukraina. Dia pun mendukung posisi Moskow yang menolak ekspansi Organisasi Pertahanan Atlantik Utara (NATO) semakin dalam ke timur Eropa atau mendekati perbatasan Rusia. Isu akan dirangkulnya Ukraina ke dalam NATO menjadi salah satu faktor yang memanasakan situasi sebelum Rusia melancarkan serangan ke negara tetangganya tersebut pada 24 Februari lalu. ● ans

Meksiko Tahan Lebih dari 16 Ribu Imigran

MEXICO CITY (IM)- Institut Imigrasi Nasional (INM) Meksiko mengatakan mereka menahan lebih dari 16 ribu imigran dalam empat hari terakhir. Termasuk hampir 5.000 orang Venezuela.

Pada Selasa (22/11) INM mengatakan 16.096 imigran datang dari 46 negara. Antara 17 sampai 20 November para imigran itu ditahan di 22 negara bagian Meksiko.

Sebagian besar imigran berasal dari negara-negara Amerika Selatan dan Tengah. Termasuk 4.968 orang Venezuela, 2.987 orang Guatemala, 1.385 orang Nikaragua, 1.311 orang Honduras, dan 1.285 orang Ekuador.

Lembaga pemerintah itu mengatakan layanan di pusat imigran di beberapa negara bagian seperti Aguascalientes, Chiapas, Durango, Hidalgo, Puebla, San Luis Potosi, Veracruz dan Zacatecas meningkat. Tidak hanya karena gelombang imigran tapi juga bahaya yang mereka hadapi seperti penyeludupan manusia dan mendinginnya suhu udara.

Presiden AS Joe Biden kesulitan dengan jumlah imigran yang masuk perbatasan AS-Meksiko selama masa jabatannya. Termasuk 187 ribu orang Venezuela sepanjang tahun fiskal 2022.

Bulan lalu pihak berwenang AS mengumumkan rencana yang telah disepakati dengan Meksiko untuk memulangkan sejumlah imigran Venezuela yang masuk AS lewat Meksiko dengan ilegal. Tapi pada awal bulan ini hakim AS memutuskan peraturan masa pandemi yang dikenal Title 42 yang digunakan mengusir imigran ke Meksiko tidak sah.

Sebab bertolak belakang dengan strategi Biden dalam menahan imigran melewati perbatasan. Sejak saat itu ribuan imigran berkemah dengan kondisi buruk di beberapa tempat di Meksiko. Di Negara Bagian Oaxaca, Meksiko terdapat 12 ribu imigran tidur di bangkubanku kayu, trotoar, dan halaman dan rumah warga. Sebagian besar imigran itu berasal dari Venezuela. ● tom

Anwar Ibrahim Optimistis Dapat Bentuk Pemerintahan Baru

KUALA LUMPUR (IM)-Ketua koalisi Pakatan Harapan (PH) Anwar Ibrahim mengatakan optimistis dapat membentuk pemerintahan baru bersama Barisan Nasional (BN) untuk lima tahun ke depan.

"Saya merasa sangat puas dengan hasil pertemuan yang telah kami hadiri," kata Anwar dalam konferensi pers di Kuala Lumpur, Senin (21/11).

Namun demikian, ia mengatakan BN masih meminta waktu sebelum memutuskan apakah akan membentuk pemerintahan Malaysia yang baru untuk lima tahun ke depan bersama dengan Pakatan Harapan.

Anwar mengatakan koalisi pemerintahan yang bakal dibentuk akan memprioritaskan isu-isu utama, salah satunya terkait dengan stabilitas politik yang dibutuhkan untuk memajukan negara. Dia juga menyebutkan bahwa PH secara konsisten

menobatkannya sebagai calon perdana menteri (PM) dalam pemerintahan persatuan yang diharapkan dapat terbentuk dalam waktu dekat.

Ia menambahkan bahwa setelah diskusi di antara pimpinan PH dan BN, tidak ada nama lain yang disebut sebagai PM.

"Untuk saat ini, ya (saya calon PM), mereka (BN) belum memasukkan nama lain dalam diskusi mereka," katanya.

Pertemuan koalisi PH dan BN dimulai sejak pukul 10.00 waktu setempat hingga sekitar 15.00 petang.

Beberapa petinggi partai politik yang tampak hadir antara lain Presiden Partai MUDA Syed Saddiq, Wakil Presiden UMNO yang juga PM Semenanjung Malaysia Ismail Sabri Yaakob, Ketua BN Ahmad Sahid Hamidi dan Wakil Presiden Partai Keadilan Rakyat (PKR) Rafizi Ramli. ● gul